



Vivienda

## MÁLAGA, SEDE DEL ENCUENTRO INTERNACIONAL DE PROMOTORES Y GESTORES PÚBLICOS DE VIVIENDA

Simed acogerá un encuentro, organizado por el Ayuntamiento de Málaga, a través del IMV, y la AVS, en el que participarán más de 100 gestores públicos de vivienda

13/11/2023.- La ciudad de Málaga se convertirá el próximo jueves y viernes, 16 de noviembre, en la sede del encuentro entre los gestores municipales de la vivienda del Eje Mediterráneo, en el marco de la celebración del Salón Inmobiliario del Mediterráneo (Simed) que se desarrollará en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga a partir del jueves.

De este modo, Málaga será el epicentro de la reunión organizada por el Ayuntamiento de Málaga, a través del Instituto Municipal de la Vivienda (IMV), y la Asociación Española de Promotores y Gestores Públicos de Vivienda y Suelo (AVS) que reunirá a más de 100 gestores públicos de vivienda de España como Madrid, Bilbao, Zaragoza o Sevilla, y también a representantes de otros puntos de Europa como Portugal, Italia, Albania, Eslovenia, Croacia, Malta y Grecia.

El encuentro se presenta como una oportunidad de identificar y recopilar el conocimiento existente en diferentes instituciones públicas encargadas de gestionar el parque de viviendas, pero, también, para establecer lazos de colaboración necesarios y sensibilizar sobre la importancia de este sector a nivel social y económico.

La jornada dará comienzo durante la mañana del jueves con el encuentro entre el sector público y privado. En él participarán el Iñaki Carnicero Alonso-Colmenares, secretario general de Agenda Urbana, Vivienda y Arquitectura del Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana; Mario Muñoz-Atanet Sánchez, viceconsejero de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía; y Francisco de la Torre Prados, alcalde de Málaga. Además, por parte de la iniciativa privada Ignacio Peinado Guerrero, presidente de FADECO Promotores; y Javier Braza Delgado, cofundador y miembro del Consejo de Lagoon Living.

Por la tarde, intervendrá en una mesa el concejal delegado de Vivienda del Ayuntamiento de Málaga, Francisco Pomares, en la que se expondrá el Plan Municipal de Vivienda y Suelo 2023-2027 y se debatirá sobre la construcción del derecho a la vivienda desde los parques públicos de alquiler, los diferentes planes de vivienda que vertebran nuestro país y la Ley Estatal por el Derecho a



la Vivienda. En esta mesa también participarán Francisco Javier Martín Ramiro, director general de Vivienda y Suelo del Ministerio de Transporte Movilidad y Agenda Urbana; Juan Cristóbal Jurado Vela, director general de Vivienda y Regeneración Urbana de la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda de la Junta de Andalucía; y Yolanda Diez Saiz, concejala delegada de Vivienda de Bilbao.

El cierre de este encuentro internacional tendrá lugar el viernes 17 con una encuentro en el que participarán representantes de España, Portugal, Italia, Albania, Croacia, Malta y Grecia que expondrán la problemática específica de la vivienda social en su país y las necesidades de desarrollo del Pacto del Panteón para el establecimiento de una política de vivienda social a la adecuada y específica realidad social de la Europa Mediterránea. Esta mesa esa estará moderada por la Secretaria General de Housing Europe, Sorcha Edwards.

El evento está organizado por el Ayuntamiento de Málaga, a través del IMV, la Asociación Española de Promotores y Gestores Públicos de Vivienda y Suelo (AVS), AVS Andalucía, Housing Europe y los grupos de trabajo social y de relaciones europeas e internacionales de AVS.